



Harmonika-Club „Stadt Zürich“

«Licht aus – Film ab» war das Motto des Jahreskonzertes vom 3. November 2019

Zur Einstimmung auf das Konzert war unser Kaffee- und Kuchenbuffet geöffnet und die leckeren Angebote fanden reissenden Absatz. Auch die Kommunikation der Anwesenden untereinander kam nicht zu kurz. Zum Konzert transferierten wir vom Kirchgemeindehaus in die Thomaskirche.

Nebst bekannten und neuen Gesichtern duften wir diverse befreundete Vereine begrüßen. Durch die Moderation führte wiederum sehr gekonnt Mirjam Fischer.

Wir intonierten Titelmelodien von bekannten Filmen und diverse Aktive schlüpften zudem bekleidungsmässig in die Rolle der Hauptdarstellenden. Ergänzend zeigten wir einzelne Bilder der Filme auf einer Leinwand, anbei einige Beispiele.



Das attraktive, durch unsere Dirigentin Isabelle Meier-Wild, zusammengestellte Programm umfasste Titelmelodien folgender Filme:

Ächt Schweizer Film: Heidi, s'Margritli, Dä Heiri hät es Chalb verchauft, Gilberte de Courgenay
James Bond Medley: James Bond Theme, Goldeneye und Goldfinger.

Die Schüler-Innen der Musikschule Trüb trugen danach Moon River sowie Aquarius vor.

I will follow him und **The Lion King Medley:** This Land, Circle of Life, I Just Can't Wait To Be King und Can You Feel The Love.

Wie im richtigen Kino gab es danach eine Pause, in welcher wir unsere Gäste mit einem Gratisgetränk für ihr Kommen überraschten.

Danach «ging die Post ab» mit:



Und das Finale begann mit **Ennio Morricone** «Spiel mir das Lied vom Tod» und endete mit **Best of Grease:** Grease, Blue Moon, Summernight und You're The One That I Want.

Das Publikum verdankte die musikalische Leitung von Isabelle Meier-Wild mit grossem Applaus.

Herzlichen Dank allen Anwesenden für Ihr Interesse und im Speziellen unseren Sponsoren für die Musik-Titel.

Albert Deubelbeiss, Präsident